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■ 会 長 報 告           内山 淑夫君 

今月は平和と紛争予防/紛争解決月間となりま

す。何やらとりとめもない気持ちではありますが、

いちロータリアンとして考えてみたいと思います。 

まずは私的な経験からお話をさせていただきた

いと思います。私がマレーシアのマラッカに行っ

たときのことです。街中の通り沿いにイスラムの

お寺さんとヒンドゥ－のお寺さんが隣り合わせに

ありました。その向かいには仏教のお寺さんもあ

り、当然キリストのお寺さんもありました。昔から

貿易の地として栄えてきた歴史があります。三度

三度ご飯が食べれて、安全に眠りにつければ、隣の

人がどの宗教にかぶれていようとも、気にしない

というのは真実であります。世に言う宗教戦争は

すべて貧富の差が原因と思います。貧富の差があ

るからこそ同じ宗教でも枝葉が違うだけで殺し合

いとなるのです。紛争予防は貧富の差をなくすと

いうことです。これがハードのことです。 

先ほどベト君の送別会の話が出ましたが、改め

てご報告です。ベトナムからの学生、ベト君が優

秀な成績で大学を卒業し上場企業に就職するこ

ととなりました。米山奨学生として来日以来多く

の経験をなさり、日本ファンになってくだすった。

誠にうれしい門出です。世界の若者が日本で勉強

し世界に飛び立っていくというのは、まさしく紛

争予防であり解決策です。世界で一番人口の多い

国かの国からも多くの留学生が来日し学んでお

ります。勉強だけでなく、日本古来の考え方や物

事のとらえ方などまでも覚えていくのです。誠に

頼もしい限りです。ロータリーが行っているこの

ような活動がまさしく紛争を予防するソフトで

あります。 

ロータリアンは存在するだけでも結構なもの

だと痛感してもらえれば、もっともっとと社会奉

仕に熱が入るはずです。親睦を手段として、目的

に突き進みたいものです。 

■ 理 事 会 報 告         竹田 敏和君 

・3・4・5月プログラムについて、承認されまし 

 た。 

・花見例会について、平成 28年 4月 2日（土） 

 会場：金比羅山・瀬戸川桜まつり 13：30より 

行う事を承認されました。 

・IGMについて、各班ごとミーティングを行う事 

が承認されました。 

・IMについて、登録の 30名には追って集合場所 

 等を事務局より案内することが承認されまし

た。 

・地区補助金管理セミナーについて、渡邊博文次 

 年度幹事と江﨑君が出席して頂く事が承認され 

 ました。 

・べトさん送別会について、3月 18日(金)におさ 

 かな道場にて開催される事が承認されました。 

■ 出 席 報 告            平原 望君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

39／47 82.3％ 40／47 85.1％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○ 植田君  ○ 樽井君  ○ 中山君  川口君    

鈴木寿君 鈴木照君 伴野君 早川君 

(２)メークアップ者  

朝比奈 潔君（藤枝南） 稲葉 俊英君（藤枝南） 

池ヶ谷 勇君（藤枝南） 伊藤 彰彦君（藤枝南） 

内藤 浩光君（藤枝南） 望月 誠君（藤枝南） 

■ ビ ジ タ ー                      

大石 英典君（藤枝） 
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■ スマイル B O X            平原 望君 

・母の葬儀ではありがとうございました。無事送 

 れました。          内山 淑夫君 

・いくつになってもハッピー・バースデイありが 

とうございました。      髙杉 光洋君 

・妻の誕生日プレゼントありがとうございます。

村松 章隆君 

・妻の誕生日プレゼントありがとうございます。 

二月二十日で六十五才になります。年金をもら  

えると喜んでおります。    伊藤 恒夫君 

・妻の誕生日プレゼント・結婚記念のお祝いあり 

がとうございました。これからも仲良く過ごし  

ていきます。         若林 秀典君 

・先月の妻の誕生日プレゼントありがとうござい 

ます。今月は結婚記念のお祝いありがとう。 

玉木 末雄君 

・結婚記念プレゼントありがとうございます。仲 

良く例会に参加します。今度ともよろしくお願  

いします。          渡邊 博文君 

スマイル累計額  ４９４，０００円 

■ 委 員 会 報 告         飯田 敏之君 

本日は、国際奉仕小委員長としての卓話のお時間

をいただきました。 

 

今回は、私の職業分類であります「電気事業」に

関係のある電力小売りの自由化が 4月からスター

トするにあたり、今までの電力会社以外の電気小

売り会社からの購入が可能になるものです。 

各ご家庭でも今後の契約先を見直す時期となっ

ております。 

 

しかし、本当のところあまりにも漠然としていて

（よくわからない）という人が大半です。 

 今日は、藤枝クラブ所属の中部電力藤枝営業所

の大石所長に電力小売り自由化について、諸外国

の例を含めてお話をして頂きます。 

一番身近な電力会社での新しいサービスの説明

もこの機会にお聞き頂ければ皆様のお役に立て

れる事と思います。 

 

終わりには、質疑・応答のお時間も用意致します

のでどうか最後までご清聴宜しくお願い致しま

す。 

 

■ 外 部 卓 話                        

中部電力藤枝営業所  

大石 英典君（藤枝ＲＣ） 



1169‐3 

 

 

 

■ 今週の一言         玉木 末雄君 

「私の健康について」 

私は健康には特にこれといった事はしていませ

ん。成行きにまかせて自然体です。 

タバコは吸います、酒も飲みます、日常生活でス

トレスをためないのが健康の秘訣ではないかと

思います。これからも自然体で前向きに明るく楽

しく生活していきたいと思います。 

 

 

 

例会日 クラブ行事 摘要 

2/19(金) 

第 1170回 
外部卓話 

2/18㈭ 

焼津 55周年 

2/26(金) 

第 1171回 
会員卓話  

3/4(金) 

第 1172回 
同好会報告 理事会 

3/11(金) 

第 1173 回 
ＩＭ報告  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(担当／渡邉芳君) 


